

**ANTONIO PÉREZ GARIBAY**

REMESAS

Desde que inició la pandemia, el panorama para nuestro país se veía desolador, al vivir momentos inesperados y desconocidos, con varios analistas y expertos pronosticando una baja en la economía mexicana.

Es bien sabido que las remesas siempre han jugado un papel relevante para los bienes de los mexicanos y al día de hoy, para sorpresa de todos, estas ganancias van al alza, alcanzando su máximo histórico.

En lo que va de este sexenio, encabezado por Andrés Manuel López Obrador, que inició en 2018, se han captado cerca de 154 mil 327 millones de dólares por concepto de remesas; se prevé que el año cierre con un saldo de más de 56 mil millones.

En los primeros meses de 2021, entraron al país 23, 647 millones en remesas, hoy, a seis meses del 2022, la cifra récord subió a 16.6%, más que hace un año con 27m 565 millones de dólares.

Aunque mundialmente se vivía una crisis a causa de la pandemia, los mexicanos en Estados Unidos o en cualquier parte del mundo, ha demostrado una gran resiliencia y aunque se enfrentan a la adversidad, han seguido mandando ingresos a sus familiares.

Banxico lanzó su reporte sobre estos datos, transmitiendo que en junio se registraron 12.6 millones de operaciones para envío de remesas, superando a junio del año pasado en 11.4%; es decir, cada hogar recibió 408 dólares.

Por otra parte, la economía estadounidense se encuentra en recesión técnica, disminuyendo 0.9% entre abril y junio.

El Centro de Estudios Monetarios Latinoamérica (Cemla) que funge como asociación de bancos centrales en América Latina, dice que las mujeres son las principales receptoras de estas remesas, destacando que uno de cada ocho adultos recibe estos envíos.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-------------------------|--------|------------|----------------------------|
| El Sol de México | 0 | 18/08/2022 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

Las remesas son importantes en la estabilidad de la economía de las familias mexicanas, las cuales se benefician directa o indirectamente con ellas, siendo más funcionales e importantes que cualquier programa gubernamental. Las entradas legales autorizadas a través de las visas H2 han hecho posible esto, siendo el sexenio de López Obrador, el más prometedor en este sentido.